

ALTE WEINFABRIK HEIDELBERG

In der ehemaligen Großweinkellerei im Herzen von Heidelberg wurden in riesigen Holzfässern, und seit 1922 auch in einem heute noch erhaltenen Großtank, Weine gelagert.

Der damalige Inhaber Wilhelm Geiger warb im Jahr 1908 damit, eine „Kellerei mit eigenen Bahngleisen“ zu besitzen. Nach zweijähriger Umbauphase wurde das Großgewölbe als Eventlocation mit modernster Veranstaltungstechnik im Jahr 2012 wiedereröffnet.

Ort	Heidelberg
Veranstaltungsräume	großer Veranstaltungsraum Galerie
Verkehrsanbindung	zentral im Herzen von Heidelberg
Parkplätze	8 Parkhäuser in Laufweite
Übernachtung	zahlreiche Hotels in direkter Umgebung